

# AVIS DE CONDUITE RESPECTUEUSE

À l'Association hébraïque de prêts bénévoles de Montréal, nous nous engageons à créer un environnement positif et respectueux pour tous. Nous attendons de tous les emprunteurs et visiteurs qu'ils traitent notre personnel de bureau avec gentillesse et respect, que ce soit en personne, au téléphone ou par courriel.

L'harcèlement ou tout comportement irrespectueux ne sera pas toléré et pourrait entraîner la fin de notre relation. Nous sommes là pour vous aider, et nous apprécions votre coopération pour maintenir une atmosphère bienveillante.

**Merci de votre compréhension !**



**Association hébraïque  
de prêts bénévoles**

**Hebrew Free Loan  
Association**

**MONTRÉAL 1911**

# RESPECTFUL CONDUCT NOTICE

At Hebrew Free Loan Association of Montreal, we are committed to creating a positive and respectful environment for all. We expect all applicants and visitors to treat our office staff with kindness and respect, whether in person, on the phone, or through email.

Harassment or disrespectful behavior will not be tolerated and may result in the termination of our relationship. We are here to assist you, and we appreciate your cooperation in maintaining a supportive atmosphere.

Thank you for your understanding!



**Association hébraïque  
de prêts bénévoles**

**Hebrew Free Loan  
Association**

**MONTRÉAL 1911**